



Fraport Conference Center

Wegbeschreibung

Mit dem Flugzeug

Das Fraport Conference Center befindet sich im Frankfurt Airport Center 1 (FAC 1), nur wenige Schritte von den Flugsteigen entfernt. Den Fußgängerübergang vom Terminal 1 zum FAC 1 erreichen Sie über die beiden Rolltreppen in den Abflughallen A und B.

Mit dem Auto/Parkmöglichkeiten

Das öffentliche Parkhaus des Flughafens Frankfurt steht den Gästen des Fraport Conference Center mit mehr als 10.000 Parkplätzen zur Verfügung. Fahren Sie am Besten in das Parkhaus unmittelbar neben dem FAC 1, Einfahrt P2 oder P3. Im Parkhaus gibt es einen direkten Übergang zum FAC 1, in dem sich das Fraport Conference Center befindet. Weitere Informationen zum Parken finden Sie unter www.frankfurt-airport.com/de/reisen/parken.html.

Für das Navigationssystem geben Sie bitte folgende Eingabe ein: Flughafen Frankfurt, Terminal 1, PLZ 60547. Alternatives Sonderziel: Parkhaus P2/P3

Mit dem Taxi/mit Ihrem Fahrer

Fahren Sie in Richtung „Ankunft“. Folgen Sie der Beschilderung CD/CC-Parkplatz, dann dem Wegweiser in Richtung FAC 1. Nach wenigen Metern befindet sich auf der linken Seite der Haupteingang zum FAC 1. Von dort aus erreichen Sie mit dem Lift das Fraport Conference Center.

Mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Vom Regionalbahnhof aus kommen Sie direkt in die Airport City Mall. Folgen Sie der Beschilderung „Frankfurt Airport Center 1“. Ein Lift führt Sie in den Übergang zum FAC 1. Vom Fernbahnhof folgen Sie der Beschilderung „Fraport Conference Center“.

Directions

By plane

The Fraport Conference Center is located in the Frankfurt Airport Center 1 (FAC 1), only a few steps away from the passenger terminal. To reach the enclosed pedestrian bridge connecting the terminal with the FAC 1, use one of the two escalators in departures halls A and B.

By car/parking facilities

More than 10,000 parking spaces are available for guests of the Fraport Conference Center in the multi-story car park adjacent to the Frankfurt Airport Center 1 (FAC 1). Parking is available in the multi-story car park, adjacent to the FAC 1, entrance P2 or P3. There is direct access to the FAC 1 of the car park to the Fraport Conference Center. For further information please use www.frankfurt-airport.com/en/travel/transport.html. For the navigation system please enter the following input: Flughafen Frankfurt, Terminal 1, zip code 60547. Alternative special target: car park P2/P3

By taxi/chauffeur-driven car

Follow the signs “Ankunft/Arrivals” until you see those for the “CD/CC-Parkplatz”. When you reach the parking area, the main entrance to the Frankfurt Airport Center 1 is on the left-hand side. From there, elevators take you to the Fraport Conference Center on level 4.

By public transportation

From the airport train station, take the escalators to the basement level Airport City Mall, directly above. From there, follow the signs for the “Frankfurt Airport Center 1” (FAC 1). An elevator takes you to the pedestrian bridge leading to the FAC 1. From the Long distance train station (AirRailTerminal) please follow the signs “Fraport Conference Center”.